

# UDI Entregó al Servicio Electoral Renuncias a RN

● Trámite fue cumplido por el secretario general, Pablo Longueira.

El Mercurio 05-07-1988

El secretario general de la "UDI por el Sí", Pablo Longueira, entregó ayer, a las 16 horas, en el Servicio Electoral, las renuncias a Renovación Nacional de más de 18 mil militantes. El dirigente formalizó tal trámite en la Oficina de Partes, donde entregó las listas con las respectivas desafiliaciones.

Enseguida, conversó con la prensa acompañado por el prosecretario Rubén Arzola, enfatizando que lo más importante para este movimiento es el triunfo del «Sí» en el plebiscito y que para ello se han organizado a través de todo el país. Recalcó que la UDI no es la derecha tradicional y que, por lo tanto, no se siente identificada con ella.

Reiteró que en marzo la UDI pasará a transformarse en un partido político más, con cobertura nacional. Señaló que las firmas entregadas ayer deberán esperar ocho meses —de acuerdo a la legislación— para constituirse en un aporte importante a la militancia que deberá acreditar la UDI para ser un partido político.

Explicó Longueira que las firmas entregadas corresponden a las regiones Primera, Segunda, Quinta, Metropolitana, Séptima, Octava, Undécima y Duodécima. Especificó que con este paso no se pretende generar ningún conflicto a RN ni tampoco se trata de una campaña. Por lo tanto, no deben esperarse cifras significativas de desafiliación.

## DERECHA

Consultado si el paso dado puede tener implicancias futuras con ocasión de las elecciones parlamentarias de fines de

1989, respondió Longueira que esa campaña se tendrá que enfrentar en conjunto con todos aquellos partidos que aspiran a construir una sociedad libre.

Al insistírsele que en círculos del PN, RN y otros partidos ya se señala que la derecha debe ir unida a fin de tener representación en el futuro Congreso, Longueira manifestó que es importante ir unidos, pero recordó que la crisis en RN se debió a que "no tenemos una afinidad cien por ciento en nuestras ideas". Agregó que la UDI representa a una generación que tiene principios, un estilo y una historia común. Por lo tanto, precisó Longueira, la unidad debe darse en la medida que los partidos y otros sectores aspiren a construir una sociedad libre, sean de derecha o más al centro. Recalcó que ese movimiento se identifica más con el sector de clase media de centro y que la generación de jóvenes de la UDI no se siente identificada con la derecha tradicional.

Enseguida el secretario general precisó: "Nosotros no somos la derecha tradicional aunque con ella podremos trabajar y enfrentar desafíos electorales muy unidos. Pero, por cierto, tenemos un perfil, una identidad, un público distinto y una forma de trabajar muy distinta a los partidos que tradicionalmente existieron en la derecha del país". Hizo presente que han pasado 15 años de gobierno, durante los cuales ese movimiento ha resultado ser toda una generación de servidores públicos que no tienen nada que ver con la derecha tradicional.

Rechazó de plano las

definiciones en el arco político tradicional porque la situación ha cambiado y se han configurado dos sectores muy nítidos: los partidarios de una sociedad libre y los partidarios de una sociedad socialista, centralizada y estatista, dijo Longueira. Recalcó en tal sentido que la UDI se siente afin con todos aquellos que son partidarios de una sociedad libre.